
   

 

 1/22(日)～1/24(火)で自然教室へ行ってきました。「自分たちの生活を自分たちでつくる」ということをテーマ

に、仲間と協力して 3日間を過ごしました。3 日間を通して、自分で時間を確認して行動するだけでなく、仲間に

声をかけて行動する様子も見ることができました。様々な成長を感じられた自然教室となりました。中心となって

くれた実行委員に、振り返りをしてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

One For All，All For One 千葉市立葛城中学校第２学年 

学年便り 第 10 号 令和 5 年 1 月 31 日(火) 

自然教室を振り返って 

 私が今回の自然教室で印象に残っているのはスキー体験です。初めて体験した人も多かったですが、イン

ストラクターの方のおかげで楽しめたと思います。また、学習係を中心として、時間をよく見て活動してく

れたおかげで自然教室が成功してうれしかったです。 

実行委員長 D組 Mさん 

 「協同心」という目標に沿って、全員で最高の自然教室をつくりあげることができました。最初は「自分

だけ」という考えの人が多かった中、だんだん呼びかけをする人が増えていき、3分前点呼を当たり前にや

ることができるようになりました。普段の生活でも継続し、学んだことを生かしていきたいです。 

学習係副係長 A組 Kさん 

 私が実行委員として自然教室の準備や運営を行い、学んだことは「協同心」です。「協同心」とは、力や

心を合わせて物事にあたることです。学年レクやスキー体験、キャンプファイヤー、3分前点呼などを通じ

て協力して物事を実現する達成感を味わうことができました。 

班長 副係長 C組 Sさん 

 3 日間お疲れ様でした。初日は時間をあまり守れていなかったですが、3 日目には 5 分前集合ができて

いたので良かったです。食事係の仕事については、初日は仕事を忘れている人もいましたが、2日目から係

の仕事に責任をもって取り組めていてよかったです。 

食事係副係長 D組 Tさん 

 美化係の仕事は、初めの状態より美しくすることでした。私は美化係長として、施設を初めの状態よりき

れいにすることを心がけ、実行できました。皆さんも、自分の机の中やロッカーなど身近なものの美化を図

り、自然教室で得たものをぜひ生かしてみてください。 

保健・美化係副係長 E組 Hさん 

 私は自然教室を終えて、全員が何かしら成長することができたと思います。最初は時間を守れませんでし

たが、最終的には全員がしおりを見て 3 分前点呼を完了し、先生の話を聞ける姿勢をとれるようになった

ことに成長を感じることができました。 

レク係長 C組 Sさん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年レクのワンシーン 

キレキレのダンスを披露してくれました。 

学年レクのワンシーン 

コントでみんなを笑わせてくれました！ 

自然教室のテーマ 「協同心」 

達成することはできましたか？ 

マウントジーンズ那須でのスキー教室 

インストラクターの指導のもと、だんだん

滑れるようになりました！ 

 

マウントジーンズでの昼食 

カレーを食べました！ 

部屋の中での自由時間！ 

同じ部屋の人と親睦を深めていました！ 

キャンプファイヤー 

学校で練習した「炎の階段」は

とてもきれいでした。 

 

 最終日の雪上活動！大きな雪だるま

の完成！ 

 千葉ではなかなかできない経験がで

きました！ 


